

CON NOMBRE PROPIO :

Rosa Romero

Nos encontramos en el despacho de la Concejala de Bienestar Social del Ayuntamiento de Ciudad Real, con el fin de conocer algo más a su titular, ROSA ROMERO SÁNCHEZ :

P. Rosa, consideras que la "Edad Dorada" es la base principal del Bienestar Social :

R. *Efectivamente, claro que lo es y de hecho así nos la reconoce nuestra propia Carta Magna, que en su Título I, art. 50 dice: "Los Poderes Públicos garantizarán, mediante pensiones adecuadas y periódicamente actualizadas, la suficiencia económica a los ciudadanos de la Tercera Edad. Asimismo, y con independencia de las obligaciones familiares, promoverán su bienestar mediante un sistema de Servicios Sociales que atenderán sus problemas específicos de salud, vivienda, cultura y ocio".*

De tal manera, nuestros mayores deben ser objetivo básico, entre otros, de los Servicios Sociales para conseguir una mejor calidad de vida para ellos. Y así, desde esta Concejalía se está haciendo un gran esfuerzo por establecer un Programa muy completo para la Tercera Edad, que comprende todas las áreas importantes para la plena incorporación de nuestros mayores a la vida social; prueba de ello es el ejemplo de esta revista.

P. Cuales son los principales problemas de la Concejalía actualmente, excluyendo los económicos :

R. *¡Por supuesto que existen problemas!, como en casi todos sitios. Lo importante es que siempre se esté trabajando para buscar soluciones y eso es lo que se hace desde esta Concejalía, de tal manera que gracias al gran equipo de profesionales que trabajan en los Servicios Sociales Municipales intentamos adelantarnos a los problemas y cuando llegan, tener una solución para ellos, pero no para todos podemos contar con los medios adecuados, como es el caso de la vivienda. La vivienda es un gran problema para muchas familias que no cuentan con ingresos económicos suficientes. Evidentemente, el problema de la vivienda habría que unirlo al del paro. Este binomio vivienda-paro es un gran handicap hoy en día en nuestra sociedad que hace que para todos aquellos que lo sufren, puedan llegar a la desesperación y hace que se unan otros problemas añadidos.*

P. Has tenido que prescindir de muchas cosas, por motivos del cargo :

R. *Evidentemente sí. Hay muchas cosas que tienes que dejar de tu vida personal, debido a la gran responsabilidad que entraña el ser Concejala y, por tanto, la plena dedicación que ello conlleva, de tal manera que el tiempo libre es muy poco y, por tanto, el poder disfrutar de mi familia, amigos, o de mis hobbies, queda relegado a un segundo plano.*

P. Cual te parece la revolución más urgente de las mujeres :

R. *La revolución más urgente de las mujeres es conseguir que la igualdad formal lo sea también real. Las políticas de igualdad de oportunidades no es un asunto sólo de mujeres, es una cuestión de la sociedad en su conjunto, es decir, de hombres y de mujeres. La asignatura pendiente está en la conciliación vida laboral-vida familiar. Ha habido una gran incorporación de la mujer al mundo del trabajo, pero la mujer sigue llevando a la vez la responsabilidad del trabajo doméstico y en esto se tiene que implicar el hombre. La responsabilidad de la familia debe ser igual para los dos.*

En nuestras universidades hay una gran cantidad de mujeres pero no podemos seguir permitiendo en las puertas del siglo XXI que la mujer tenga que elegir entre ser madre o trabajadora; en esto tenemos que implicar al tejido empresarial puesto que la maternidad no es sólo una cosa de mujeres, es un hecho social.

Hay muchos otros problemas que afectan a las mujeres, como es la violencia, su erradicación debe ser inmediata y los derechos de las mujeres deben ser respetados en cualquier lugar del mundo.

El desempleo afecta más a las mujeres que a los hombres y en muchos casos las mujeres, para igual trabajo tienen menos salario. Todavía quedan muchas barreras por eliminar.

